



Schulbeginn an der Oberschule SÃ¶gel

Text: Frau Arling, Foto: Herr Kulkmann

Der erste Schultag begann fÃ¼r die FÃ¼nftklässler an der Oberschule am Schloss SÃ¶gel mit einem ökumenischen Gottesdienst, der von den Geistlichen Pastor Voss und Diakon Becker zelebriert wurde. SchÃ¼ler/Innen der Klasse 6 hatten mit den Religionslehrerinnen Angela Eilermann und Irmgard Heffner zum Thema „Lernen“ Lehren gemeinsam gestaltet. Gott hat uns unterschiedliche Talente gegeben, den Gottesdienst mitgestaltet. Dabei wurde zu verschiedenen Talenten jeweils eine FÃ¼rbitte eingebracht: Zum Talent der Freundschaft und Zuverlässigkeit, zum Talent der Selbstachtung und des Selbstvertrauens, zum Talent des Verstandes und der Hilfsbereitschaft und zum Talent der Freude und der Dankbarkeit. Musikalisch begleitet wurden die Lieder von JÃ¼rgen Jansen und Michael Peters auf der Gitarre. Nach dem Gottesdienst stellte Schulleiterin Maria Lau die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer der fÃ¼nften Klassen vor: Frau Ahlers, Frau BÃ¼ter, Frau Eilermann und Herr Jansen. Die neuen SchÃ¼ler/Innen wurden einzeln mit Namen aufgerufen und mit herzlichem Applaus begrÃ¼Ã?t. Danach fÃ¼hrten SchÃ¼lerlotsen die Neuankömmlinge in die jeweiligen Klassenräume, während Frau Lau die Eltern und Angehörigen zu Kaffee und Gebäck in die Schulküche einlud. Dort gab es eine lockere Gesprächsrunde, unter anderem auch mit Fragen zum Schulalltag.



